

涙ぐましい程

喜びに満ちてけふ五名出監

刑務所前は人を以て埋る

取調終結して拘留を取消

多數町民の念願届く

石井東日通信員の証言文事

件に依り奇喝を招き未決に

收監された大瀧發電所許可

反対同盟會の幹部五名に關

しては屢報の如であるが平

全町民は一日も早く事件の

終結を告げ出監さ

る日の速やかならん事

を神佛に祈願する程の熱誠

を示し多くの人は日夜其事

にのみ念慮を悩まして居た

次第であつた爲め遂に至誠

天に通したか本日午前十二

時頃反対同盟會事務所に『

拘留取消となり本日午後一

時から二時迄の間に出監す

る』との

吉報が齋され八方

に向つて此飛報は傳へらる

るに至つた爲め此事を苦慮

して居た町民の總べては始

めて愁眉を開き『ソレ刑務

所へ……』と出迎えに駆け

付くる者其数を知らず殆ん

と平刑務所前一帶は人を以

つて埋り折柄の蒸し熱さに

が如き觀を呈し非常な

雜沓を來したが程

なく鈴木長三郎氏を先登に

花澤久一郎、多田井笑次郎

佐藤長藏、馬目武之助の諸

氏相次いで玄關傍らのク

リ戸を開き無事な體軀を現

はした爲め待ち構へて居た

群衆は一時に門内に雪崩れ

と下流部落との間に紛擾を

愛谷江堰踏査 石城

郡愛谷江堰は多年屢々上流

平局本年度寄附電話の抽籤

は廿五日午前十時から執行

電話 抽籤 延期

廿九日十時に

平局の

結果

の結果

の結果